

SWING UND WELTMUSIK IN EINZIGARTIGER BESETZUNG

Es gibt nichts was es nicht gibt:

De Strawanza, das Weltenbummler-Quartett mit Saxophon/Gitarre, Gesang/Drehorgel, Akkordeon und Kontrabass

Wahrscheinlich das außergewöhnlichste Ensemble das Ihr je gesehen habt! De Strawanza nehmen Euch mit in die 30er/40er Jahre der großen Swing Ära und zwar in weltweit einzigartiger Besetzung mit Gesang, Drehorgel, Saxophon, Gitarre, Akkordeon und Kontrabass. Mit würzig frischen Arrangements von Swing-Klassikern wie „Sweet Georgia Brown“, „Bei mir bistu shein“, dem hausgemachten „Strawanza Swing“ bis hin zu Pop Hits wie „Careless Whisper“, die die vier Weltenbummler ganz schön zum Swingen bringen. Immer brilliant und unglaublich talentiert, energiegeladen und mit wildem Temperament... Aber Vorsicht: die Spielfreude der Musiker wirkt mitunter ansteckend und bringt so manches Beinchen zum S(ch)wingen – da schmilzt das Erdbeereis in Tüten und der Rollator wird vorübergehend zur Dekoration!

Besetzung:

Susanne Obereder – Gesang, Drehorgel

Mathi Kainz – Tenor- und Sopransaxophon, Gitarre

Gerald Harrer – Kontrabass

Günter Wagner - Akkordeon

Kontakt: Mathi Kainz +43650/7250360

strawanza@music-in-motion.at

www.music-in-motion.at